

大庄中学校の保護者の皆様へ

はじめまして、4月より大庄中学校の校長に着任いたしました校長の佐々野です。6年前まで大庄中学校で授業をしており、大好きな学校に来ることができ、ふるさとに帰ってきた気持ちでいっぱいです。4月のスタートがこの様な形となり、誠に申し訳ありませんが、ご家庭と学校が手を取り合い、子どもの成長に繋がるよう頑張っておりますので、よろしく願いいたします。

さて、ご心配をおかけしていた学校関係者のコロナウイルス感染は、検査の結果「陰性」でしたので、お伝えいたします。

1年生の保護者の皆様へ

入学式が延期になり大変申し訳ありませんが、お子様のご入学おめでとうございます。なお、入学式は、緊急事態宣言が出ている間ですので、5月8日(金)に予定の時間で行います。また、20日までに、ご家庭へ書類や休み中の課題を郵送させていただきます。

2, 3年生の保護者の皆様へ

4月13日(月)の登校日は、上記の1年生と同じく、現在緊急事態宣言が出ている間でもあり、接触をなるべく避けるという観点から「登校日はすべて中止」といたします。なお、そのかわりに20日までに、ご家庭へ書類や休み中の課題を郵送させていただきます。もし届いていなければ、学校にご連絡してください。2,3年生の学校再開は、5月7日(木)を予定しております。

ご家庭に多大なご負担をおかけいたしております。そのなかで、入学式の延期や登校日がなくなり誠に申し訳ありませんが、健康面に留意して、家庭学習しっかりやるように、お子様への「励ましの言葉」を、よろしく願いいたします。

大庄中学校 校長 佐々野 俊弥